
VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA – I CONVOCAZIONE 

 

 

Verbale di Assemblea Ordinaria del 24/10/23 

 

L’anno 2023, il giorno 24, del mese di ottobre, alle ore 10:00, presso la Sala del Consiglio situata al V piano 

del II Edificio polifunzionale, si è riunita l’Assemblea ordinaria dei Rappresentanti del Consiglio degli 

Studenti. 

Assume la presidenza dell’Assemblea la dott.sa Mottola Nicoletta, verbalizza la dott.sa Iacovino Elena. 

L’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso tramite e-mail contenente il seguente o.d.g.: 

 

1. Visione delle Note Ministeriali sul Regolamento didattico di Ateneo sui punti: 

a. flessibilità dell'offerta formativa; 

b. piani di studio individuali; 

c. mobilità nazionale. 

2. Elezioni Suppletive: aggiornamento lista candidati 

3. Report della situazione nella Sede di Pesche 

4. Aggiornamenti ESU 

5. Richiesta Sala Rappresentanti 

6. Aggiornamento sui progetti “Banchetto matricole” ed “Accoglienza Erasmus” 

7. Varie ed eventuali 

 

Alle ore 10, nella Sala del Consiglio situata al V piano del II Edificio polifunzionale, trascorsa oltre mezz’ora 

dall’orario stabilito nell’avviso di convocazione, sono presenti n° 8 rappresentanti su n° 13. 

Il Presidente rileva che il numero dei presenti raggiunge quello richiesto per la validità delle assemblee in 

prima convocazione. Dichiara, pertanto, che l’Assemblea è validamente costituita al fine di deliberare su 

quanto posto dall’ordine del giorno. 

Sono presenti, inoltre, il Magnifico Rettore prof. Luca Brunese, il Direttore Generale dott. Barbieri Valerio. 

 

 

1. Primo punto all’ordine del giorno: Visione delle Note Ministeriali sul Regolamento didattico di Ateneo. 

Il presidente Nicoletta Mottola invita i membri presenti ad esprimersi, votando, in seguito alla visione 

delle varie Note Ministeriali. L’intero Consiglio si trova in accordo sulla votazione positiva, 

concordando quindi sull’approvazione. 

 

 

2. Secondo punto all’ordine del giorno: Elezioni Suppletive: aggiornamento lista candidati. 

Il presidente Nicoletta Mottola interviene informando i vari membri sulla certezza delle elezioni 

suppletive che molto probabilmente avverranno durante il mese di novembre. Sarà ovviamente 

necessario presentare tutti i candidati il prima possibile e coinvolgere nuovamente tutti gli studenti 

dell’Ateneo nelle votazioni. 

 

 

3. Terzo punto all’ordine del giorno: Report della situazione nella Sede di Pesche. 

Il presidente Nicoletta Mottola riporta i feedback dedotti in seguito alla visita di alcuni dei membri 

della rappresentanza alla sede universitaria di Pesche. Tale feedback viene valutato come positivo per 

quanto riguarda la sede, il punto ristoro, l’organizzazione delle varie aule (si veda, ad esempio, il 

segnare cosa viene svolto all’interno nelle varie fasce orarie). Il feedback risulta invece negativo per 

quanto riguarda il problema dei trasporti, illustrato dal Rappresentante al Senato Accademico dott. 

Manuel Petrucci, risultante insostenibile sotto diversi punti di vista. In particolare in quanto le navette 



dirette verso la sede di Campobasso molto frequentemente partono prima delle fine delle lezioni, 

costringendo i ragazzi a soluzioni alternative. Per migliorare la situazione il Magnifico Rettore 

propone soluzioni alternative. 

Soffermandosi sull’efficienza del punto ristoro della sede di Pesche, il Direttore Generale mostra la 

volontà di rendere il bar di economia, altamente frequentato, più funzionale a livello di spazi. Questa 

visione includerebbe anche la creazione di altri due “punti bar” sia nella sede di giurisprudenza, sia in 

quella di medicina. L’azienda che gestisce tutti i luoghi bar è disponibile a modellare il proprio lavoro 

sulle modifiche di miglioramento che vorrebbero essere apportate, ma molto probabilmente si riuscirà 

ad ottenere tale cambiamento dopo la scadenza del bando attuale. Sarà quindi una nuova azienda, 

uscita vincente dalla gara d’appalto di gennaio, a giovare di tale cambiamento che si auspica possa 

arrivare con il nuovo anno accademico. 

Tali modifiche devono ovviamente essere apportate mantenendo la convenzione Esu. Il Magnifico 

Rettore propone di creare un documento congiunto tra Amministrazione e Consiglio degli Studenti, 

così da mostrare la volontà di potenziare il servizio bar offerto ad Economia come a Pesche.  

 

 

4. Quarto punto all’ordine del giorno: Aggiornamenti ESU. 

Il Rappresentante al Senato Accademico dott. Manuel Petrucci richiede chiarimenti sulla sua figura di 

rappresentante alla Conferenza Regione Università, punto di incontro tra i rappresentanti universitari, 

rappresentati dell’Esu e quelli della regione. La problematica annessa a tale carica è che sono diversi 

gli anni in cui tale organo non si riunisce. Questa mancata convocazione potrebbe rallentare 

notevolmente la comunicazione tra i tre organi principali e, di conseguenza, il raggiungimento di 

diversi obiettivi comuni. Il Direttore Generale illustra i diversi compiti dell’Esu che potrebbero essere 

riassumibili in: mensa, trasporti, borse di studio e residenze. Le residenze, i trasporti e le borse di 

studio sono tutte gestite, anche a livello economico, dall’università, tali competenze dovrebbero quindi 

tornare ad essere di loro competenza o quantomeno coadiuvarsi. Il Magnifico Rettore mostra la sua 

volontà di collaborare anche attraverso l’ampliamento di un accordo con la regione, che potrebbe 

portare ad un aumento dei fondi stanziati anche all’Esu. Il Direttore Generale mostra però la difficoltà 

nel raggiungimento di tale obiettivo e propone una soluzione più parcellizzata che possa disinnescare 

il rifiuto della proposta. Il Direttore Generale pone l’accento sui compiti della regione che dovrebbe, 

attraverso l’Esu e vari accordi, garantire almeno un servizio trasporti che porterebbe inoltre ad una 

certezza nel guadagno (si pensi al numero degli studenti che ne usufruiscono), diventa quindi 

paradossale il non trovare un accordo. A tale discorso si lega anche l’intervento del Rappresentante al 

Senato Accademico Manuel Petrucci sull’ampliamento delle corse che collegano Campobasso e 

Tappino per i ragazzi del dipartimento di medicina, poiché si sfocia anche in situazioni pericolose per 

i troppi numeri di studenti che ne usufruiscono. 

Il Direttore Generale propone inoltre un metodo di approccio come quello campano: un abbonamento 

sugli spostamenti regionali. Il Presidente Nicoletta Mottola mostra come c’è la volontà da parte della 

rappresentanza di aiutare e sostenere tale tesi. 

 

 

5. Quinto punto all’ordine del giorno: Richiesta Sala Rappresentanti. 

Il presidente Nicoletta Mottola interviene mostrando al Consiglio la proposta di utilizzare uno spazio 

situato al IV piano del II Edificio polifunzionale, che potrebbe fungere da punto informazioni gestito 

dalla rappresentanza per gli studenti. 

 

 

 



6. Sesto punto all’ordine del giorno: Aggiornamento sui progetti “Banchetto matricole” ed “Accoglienza 

Erasmus”. 

Il Presidente Nicoletta Mottola mostra come il luogo che potrebbe essere destinato alla rappresentanza 

considerato nel punto 5. fungerebbe anche da sede del progetto “Banchetto matricole”. 

 

 

7. Settimo punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

 

Prolungamento degli orari della biblioteca. 

Il Direttore Generale informa il Consiglio di un concorso promosso dall’università per aumentare il 

numero di lavoratori interni. Si stima di chiudere tale procedura entro la fine dell’anno così da iniziare, 

tra gennaio e febbraio, ad usufruire di un prolungamento degli orari di apertura della biblioteca, 

compresa la giornata del sabato, a seconda delle necessità orarie che la rappresentanza stessa, in 

seguito ad un confronto con gli studenti, esprimerà. 

 

Graduation day. 

Il presidente Nicoletta Mottola chiede al Consiglio un confronto sull’organizzazione di un Graduation 

day. Evento finalizzato alla creazione di una giornata destinata al riconoscimento di tutti i laureati 

dell'anno. Tale proposta potrebbe essere esposta all’intero dei piani di Ateneo ed eseguita 

costantemente nel corso degli anni. 

 

Progetto “Giovani campani nel mondo”. 

Il presidente Nicoletta Mottola e la rappresentante al Senato Accademico Olga Centra espongono il 

progetto dell’associazione “Giovani campani nel mondo” la quale si occupa tutti gli anni di 

organizzare un’esperienza di 8 giorni a New York in collaborazione con le Nazioni Unite. Tale 

associazione recluta ragazzi delle varie università della nazione e quest’anno ha proposto di rivolgersi 

anche al Molise. Questa esperienza potrebbe includere diversi ragazzi, il costo ammonterebbe intorno 

ai 3000 euro ca. e il termine di scadenza è il 30 novembre. Il presidente dell’associazione richiede la 

possibilità di recarsi in ateneo per esporre il loro progetto. Il Consiglio propone la possibilità di invitarli 

all’interno dell’aula magna universitaria così da coinvolgere tutti gli studenti. Se sarà inoltre raggiunto 

un numero consistente di studenti sarà necessaria la presenza di alcuni delegati per accompagnare i 

ragazzi come “referenti Unimol”. 

 

Utilizzo di aule nel II e III edificio polifunzionale. 

Il presidente Nicoletta Mottola espone i problemi relativi alla mancanza di aule all’interno della 

struttura universitaria per lo svolgimento delle lezioni.  È stata riscontrata anche l’assegnazione di 

lezioni in due aule, così da occuparne più del necessario e bloccare lo svolgimento di altre. Il Magnifico 

Rettore spiega come in alcuni casi vengono assegnate aule per lezioni che non vengono seguite, 

soprattutto all’interno dell’edificio della facoltà di agraria. Tale situazione porta quindi ad avere aula 

assegnate ma vuote. 

Il Magnifico Rettore inoltre informa il Consiglio dell’acquisto di monitor da porre vicino alle aule per 

indicare cosa verrà svolto all’interno. 

 

 

 

 

 

 



Null’altro essendovi da discutere e da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara sciolta 

l’Assemblea alle ore 11:30 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale. 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

 

 

 

 Il Segretario         Il Presidente 

 


